

Peña aplaude espaldarazo de Fitch a nota de México

8 Mayo, 2013 - 16:43

Credito:

Redacción



Enrique Peña Nieto, presidente de **México**. Foto: Presidencia de la República.

El presidente Enrique **Peña Nieto celebró** este miércoles la subida en la nota de soberana de México, de “BBB” a “BBB+”, otorgada por la calificadora Fitch.

Luego de asistir a la 23 Convención de Aseguradores, Peña Nieto aseguró que el aumento de la calificación es un “reflejo” del compromiso político por aprobar las reformas estructurales.

“(La subida en la calificación) es **consecuencia de la estabilidad macroeconómica**, del clima de acuerdos; del compromiso político que existe en México por impulsar las reformas transformadoras. Para el gobierno también significa que el crédito va a ser más **barato** y que se destinarán mayores recursos a otros proyectos, como de infraestructura y sociales. Es lo que queremos buscar y lo que estamos impulsando. Todos son esfuerzos que se traduzcan en mejores condiciones de bienestar para las familias mexicanas”, dijo el Presidente.

Más adelante, Peña Nieto dio por concluidos los trabajos de la convención de aseguradores y agregó que con la iniciativa de reforma financiera ahora la banca tendrá mejores y estándares para prestar más y más barato, para así **impulsar el mercado interno**.